

Valtech finalise l'acquisition d'Adea

Paris, 22 décembre 2010 – Valtech, entreprise pionnière dans le domaine des technologies et du digital, a annoncé ce jour la finalisation de l'acquisition des activités d'Adea le 17 Décembre dernier, opération réalisée en cash. Adea est un groupe international de conseil spécialisé dans les technologies et les solutions digitales, basé aux Etats-Unis, et qui a réalisé en 2009 un chiffre d'affaires d'environ 39 millions de dollars.

En plus d'accroître substantiellement son chiffre d'affaires, Adea amène à Valtech des compétences technologiques et de solutions digitales reconnues ainsi qu'une solide base de clients internationaux. Cette transaction s'inscrit dans la nouvelle stratégie de Valtech visant à renforcer sa présence internationale et sa capacité à réaliser des projets digitaux globaux.

Les synergies de croissance sont importantes en raison de la très forte complémentarité des deux Groupes en termes d'implantations géographiques, de secteurs et de clients. *« La combinaison renforce la masse critique et la dynamique commerciale aux Etats-Unis qui est un marché clé pour le futur positionnement du Groupe avec une croissance du marché du marketing digital prévue à 17% en moyenne sur les cinq prochaines années. De plus, l'expertise reconnue d'Adea sur les plateformes digitales accélèrera considérablement le développement de Valtech sur tous ces secteurs. Je suis très heureux d'accueillir les équipes d'Adea pour construire ensemble un acteur digital majeur »* a déclaré Sebastian Lombardo, Président Directeur Général de Valtech.

Le processus d'intégration est déjà en marche et sera grandement facilité par la proximité géographique des équipes et les complémentarités entre les entités américaines et indiennes des deux Groupes. Shouvik Bhattacharyya, Président Directeur Général d'Adea rejoint Valtech pour diriger ces deux entités et reportera directement à Sebastian Lombardo. *« Forts du soutien et de la couverture globale de Valtech, nous allons pouvoir énergiquement contribuer à la création de valeur pour le Groupe, ses clients et ses actionnaires. Adea apporte une dynamique commerciale forte, une capacité de gestion de projets internationaux, une gestion des ressources humaines saluée par de nombreux prix et une équipe très expérimentée. Nous sommes heureux de rejoindre Valtech et d'écrire ensemble une nouvelle page dans l'histoire de notre industrie »* a renchéri Shouvik Bhattacharyya, président Directeur Général d'Adea.



Les activités d'Adea vont s'ajouter à celles de Valtech aux Etats-Unis et en Inde et pourraient représenter une augmentation de 40 M \$ de chiffre d'affaires avec un EBE avant provisions d'exploitation de 1,4 M \$, sur une base annuelle en 2011.

Comme la transaction est une acquisition de fonds de commerce, et comme il est encore nécessaire de mettre en œuvre l'intégration des activités respectives, ces nombres ne sont qu'une indication approximative de la taille et de la rentabilité des activités acquises.

A propos du groupe VALTECH

Créée en 1993 et cotée sur l'Eurolist d'Euronext, Valtech est une société pionnière dans le domaine des technologies et du digital. Présent à l'international, Valtech accompagne ses clients en mode agile dans la conception, la réalisation et l'optimisation de projets et de plateformes digitales critiques pour leur croissance. S'appuyant sur une expertise technologique reconnue, Valtech propose une vision novatrice et une mise en œuvre intégrée sur toute la chaîne de valeur digitale avec pour finalité l'accélération du Time to Market et du retour sur investissement pour ses clients.

Valtech est présent dans 8 pays (France, Royaume-Uni, Allemagne, Suède, Danemark, Etats-Unis, Inde et Corée) et a réalisé un chiffre d'affaires de 100 millions de dollars en 2009.

A propos d'ADEA

Adea est un groupe international de conseil en services technologiques basé aux Etats-Unis accompagnant ses clients en Europe, aux Etats-Unis et en Asie. Capitalisant sur ses expertises sectorielles historiques dans les secteurs de la Distribution, des Télécommunications et de la Santé, Adea a mis en œuvre des plateformes technologiques et digitales globales pour plus de 100 clients dans le monde. Adea met au service de ses clients les expertises suivantes, en mode agile : plateformes d'entreprises, solutions digitales pour les organisations Ventes et Marketing, conseil et projets IT. Exploitant ses ressources globales Adea optimise sa démarche pour chaque client afin de lui apporter la réponse la plus adaptée, la plus flexible et maximiser son ROI.

Contact Investisseurs :

Monsieur Sebastian Lombardo
Président Directeur Général
investors@valtech.com
01 76 21 15 00
www.valtech.fr

